
２０１９年度　KSBA総会　議事録
事務局長　鷲尾浩一

日時 ２０１９年１０月６日（日）　１３：３０－１５：３０

場所 高田馬場ヒューマンアカデミー東京校

出席者 一般会員参加者なし

理事 鷲尾 小元 飯倉 佐々木

代議員 中村（神奈川）　北爪（群馬）　小出（千葉）　斎藤（東京）　江守（栃木）

委任状 足達（鷲尾）　加藤（鷲尾）　夘木（鷲尾）　宮田（鷲尾）

湊山（議長）

議題１ 各部報告及び収支

１８収支 単年度収支赤字１６１７８４円を報告。理由を説明。質疑に応答。監査役承認済。

総務部 １９予算 予算承認。オリンピック開催により７月以降の事業数減少による収入減少見込みを報告

代議員改選 ７名の代議員の継続可能を確認。（２名返事無）新たに２名の立候補を承認。

JSBA理事会報告 議事録より抜粋して報告

誓約書・他団体との関わり 参加者理事３名、代議員５名の誓約書提出。

１８事業報告＆収支救急法料金設定により黒字決算

安対部 １９事業予定＆予算オリンピック開催による事業数減少、収入の減少予想。

その他

１８事業報告＆収支事業参加者数は減少したが、経費節減で予定より良かった

教育部 １９事業予定＆予算オリンピック開催による事業数減少、収入の減少予想。

教育本部会議報告 バッジテスト１，２級レッスンチェック報告、実技検定の種目合格報告、

バッジ２級合格者へのリーシュ配布等を報告により質疑応答。

その他

１８事業報告＆収支大会以外は予想通り。

競技部 １９事業予定＆予算大会は他地区とのスケジュール調整をして決定。

競技本部会議報告

関東大会収支について 大会は他地区とのバッティング等により赤字。

その他 部員の変更あり。大会や競技者を増やすためには？を意見交換

議題２ 各都県代表代議員 現状の組織図を配布して確認してもらった。

代議員改選により２名の新しい代議員（栃木、埼玉）を承認しました。

代議員制度はJSBAとKSBAのみの制度を説明。今後の予定も説明。

議題３ その他
　


